あしあと

瀬戸市立萩山小学校 学校だより 平成 2 9年 1 月 6 日発行 NO 1 7

平成29年が始まりました。

「一年の計は元旦にあり!」

平成29年、2017年、酉年が始まりました。今年の穏やかな時間の流れを予想させるかのような、希望に満ちた元旦となりました。薄い雲が地平線にあったものの、「初日の出」もしっかり見えました。オレンジ色の丸い太陽が見えてくるとぴーんと張り詰めた空気を感ずることができます。見た人は、「初日の出」に何を願ったことでしょう。



萩山の子ども達には、2学期終業式に、「一年の計は 元旦にあり!」と呼びかけましたが、どれくらいの子が、その呼びかけに応え てくれているでしょうか。目的・目標が明確な人とただ時間に流されている人 では、まったく成果が違うことは明白です。

子ども達には、どんな目標であれ、それがささやかであっても、大きな夢であっても、成長に大きく寄与すると思います。

萩山の子ひとりひとりが、継続して確実に成長していけるように、今年もご 支援・ご協力をお願いします。

地域交流会 ありがとうございます

ひまわり・6年・5年で「感謝」と「交流」



左の写真は、12月20日の午前中に行われた地域交流会参加者の記念写真です。 本校の5・6年生とひまわり、敬老会、いつもと世話になっている地域の方々が参加してきなごやかに楽しく交流することががあることができ、「餅つき」の体験。 たきしていただき、「餅つき」の体験をした。 をして、ついた餅をいた変加者のみなさんで、和気あいあいと食べきました。今後も萩山の子どもたちをよろしくお願いします。







「いきいきと ひたむきに」活動を!

〈3学期始業式 校長式辞要約〉

二学期終業式で、校長先生はみなさんに「一年の計は元旦にあり」という話をしました。「一月一日の朝に、ひとりひとりが、目標を立ててみて下さい。一年のいちばん最初の日の最初の時間で、だれでもどこでもできますよ!」といいましたが、考えましたか? 目標は立てましたか? 何か目標があると人はがんばれます。萩山のみなさんが、目標をもって活動することを、おおいに期待します。

さあ、今日から平成28年度、最後の学期三学期が始まります。同じ教室、同じ担任の先生と過ごす、最後の学期になります。短い学期ですが、がんばりましょう。

冬は 次来る春のための準備期間です。私たちの知らないところでは、春が始まっているかもしれませんが、今は、まさしく季節は冬で、葉をおとし何もない木々が多いですね。でも、じつはもう次の春のおとずれのために、目にはなかなか見えませんが、木々が少しずつ春から秋までにためこんだエネルギを使って、一生懸命活動しています。よく見てみて下さい。あちこちに春の吹を感じることができますよ。たとえば、落ち葉の下にも、枯れている草のなかにも、それぞれが工夫して、この冬を越している草花を発見できますよ。むろん四月に美しいピンクの花を咲かせるために、さくらの木さえも、ピンクを木の中にため込んでいます。四季のある日本。「冬」はつぎ来る「春」のための必要な充電期間ですね。

みなさんも、将来いきいきと生活できるように、しっかりと学習をして、い ろんな経験をして、エネルギーをためていってください。

三学期です。みなさんも、今まで活動してきたことをまとめましょう。そして、次の学年にふさわしい 準備をしましょう。冬の今の木々草花のように

しっかりとため込みましょう。春に大きく成長で きるように。

そのためにも、「いきいきと ひたむきに!」 さまざまな活動に取り組んでいきましょう。友だ ちといっぱい交流して、楽しい学校生活にしまし ょう。ひとりひとりが、勉強に頑張りましょう。 そして、安全と健康を大切にしましょう!







風邪にご注意を!

「手洗い・うがい・睡眠・栄養・生活リズム」

「風邪」は万病のもとともいいますが、間違いなく「インフルエンザ」にかかれば、最低1週間近く、活動できず安静を余儀なくされます。また、体も心もつらく、いやな時間を過ごさ

なくてはなりません。

しかし、これを防ぐことは、むずかしいですが、「手洗い・うがい・睡眠・ 栄養・生活リズム」に気を付けて過ごさせて下さい。

おかしいと思ったらはやめのてあてと他人への心配りをお願いします。 学校で流行してしまうと、いろいろな活動に支障が出てしまいますので、よ ろしくお願いします。